

Satgas Yonif 408/Sbh: Pelita Kesehatan 24 Jam di Pedalaman Papua

Jurnalis Agung - LANNYJAYA.SAPA129.COM

Apr 13, 2026 - 07:18



(Foto Dok): Satgas Yonif 408/Sbh menjadi harapan baru bagi masyarakat. Melalui Pos TK Andugume, memberikan kesehatan gratis selama 24 jam bagi warga Kampung Andugume, Distrik Wano Barat, Senin (13/4/2026).

LANNY JAYA- Di tengah keterbatasan akses layanan kesehatan di wilayah pedalaman Papua Pegunungan, kehadiran Satgas Yonif 408/Sbh menjadi harapan baru bagi masyarakat. Melalui Pos TK Andugume, prajurit TNI memberikan pelayanan kesehatan gratis selama 24 jam bagi warga Kampung

Andugume, Distrik Wano Barat, Kabupaten Lanny Jaya, Senin (13/4/2026).

Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen Satgas dalam membantu masyarakat yang kesulitan mendapatkan akses fasilitas kesehatan. Dengan medan yang sulit dan minimnya sarana medis, keberadaan Pos Satgas kini berfungsi tidak hanya sebagai titik pengamanan, tetapi juga sebagai pusat pelayanan kesehatan darurat bagi warga.

Personel Satgas secara rutin memberikan pemeriksaan kesehatan, penanganan keluhan ringan, hingga pemberian obat-obatan kepada masyarakat yang datang berobat. Pelayanan dilakukan dengan pendekatan humanis, sehingga warga merasa aman dan nyaman saat mendapatkan penanganan.

Danpos TK Andugume, Kapten Inf Nur Ikhsan, menegaskan bahwa pelayanan kesehatan ini merupakan bentuk tanggung jawab moral prajurit terhadap masyarakat di wilayah penugasan.

“Kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membantu masyarakat dalam segala kesulitan, termasuk layanan kesehatan. Pos kami terbuka 24 jam untuk warga. Harapan kami sederhana, semoga kehadiran kami dapat meringankan beban masyarakat,” ujarnya.

Ia menambahkan, dedikasi prajurit di lapangan menjadi kunci dalam memastikan pelayanan tetap berjalan, meskipun dihadapkan pada keterbatasan fasilitas dan kondisi geografis yang menantang.

Bagi masyarakat Kampung Andugume, keberadaan Satgas Yonif 408/Sbh telah menjadi tumpuan utama dalam mendapatkan pertolongan medis. Warga mengaku terbantu dengan layanan yang diberikan, terutama saat kondisi darurat yang membutuhkan penanganan cepat.

Kehadiran prajurit yang siaga tanpa mengenal waktu mencerminkan komitmen TNI dalam mengedepankan sisi kemanusiaan di samping tugas pengamanan wilayah.

Melalui pelayanan kesehatan 24 jam ini, Satgas Yonif 408/Sbh terus menunjukkan bahwa pengabdian TNI tidak hanya menjaga kedaulatan negara, tetapi juga hadir merawat kehidupan masyarakat, khususnya di wilayah terpencil Papua. (*)